

# Tim Wasev Bin Jaring Mitra Karib Korem 073/Makutarama Kunjungi Kodim 0716/Demak

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Mar 31, 2023 - 04:53



*Adapun prinsip dan tugas yang harus dilakukan oleh Babinsa yaitu Setiap Babinsa wajib memiliki mitra Karib jaring ter, sehingga mampu melaksanakan temu cepat ( Tupat ), Laporan cepat ( Lapat )*

DEMAK- Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Mitra karib dari Korem 073/Makutarama mengunjungi jajaran Kodim 0716/Demak. Tim di pimpin oleh Pasi Wanwil Korem 073/Makutarama Mayor Caj (K) July Silooy S.E. Kedatangan Tim disambut Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit anggono A.Md di aula

Makodim 0716/Demak Jln Kyai Singkil No 01 Demak. Kamis 30/03/2023.

Sementara Mayor Caj (K) July Silooy S.E. selaku ketua tim wasev mengatakan, "Kami ke sini dalam rangka melaksanakan program dari komando atas untuk pengawasan dan evaluasi di bidang teritorial khususnya Jaring teritorial, Mari kita tingkatkan kerjasama dengan jaring ter kita dengan harapan dapat membantu terlaksananya tugas-tugas dilapangan seperti apa yang dilaksanakan oleh para Babinsa".



Ini menjadi tugas satuan komando kewilayahan yang harus mempunyai kemampuan teritorial. Terutama para Babinsa yang turun langsung membaaur bersama warga binaanya, dalam pembinaan teritorial. Perlu diketahui Babinsa yang bertugas di setiap desa harus bisa menguasai wilayahnya dengan tujuan menjadi mata dan telinga dalam memberikan informasi kepada satuan komando atas," ujar Mayor July.

"Dalam diskusi ini mereka menyampaikan masalah apa yang perlu disikapi bersama. Sehingga permasalahan tersebut bisa dipecahkan bersama. Ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan di wilayah, agar terus tercipta suasana yang kondusif," paparnya.

"Adapun prinsip dan tugas yang harus dilakukan oleh Babinsa yaitu Setiap Babinsa wajib memiliki mitra Karib jaring ter, sehingga mampu melaksanakan temu cepat ( Tupat ), Lapor cepat ( Lapat )".

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak